



**Cyclo Club Mendois**

**Réunion mensuelle**

**Le jeudi 1<sup>er</sup> décembre 2022**

Président de séance : Jean-Michel

Début de séance : 20 h 35

➤ Absents excusés: 4

Yves Boutavin, Jacques Brun, Marc Brunet, Dominique Gaillardon.

➤ Présents : 11

Bernard Berthomieu, Jean-Michel Cayroche, Mireille Conte, Alain Granier  
René Julien, Jacques Minet, Alain Roujon, Christian Sartre,  
Hervé Teissedre, Eric Trocellier, Francis Valadier.

**Prochaine réunion et galette : jeudi 12 Janvier**

➤ Participants aux sorties : novembre

Samedi 5 novembre..... 3 participants et 5 vtt au Monastier →

Samedi 12 novembre..... Gr1→10, Gr2 → 2 participants

Samedi 19 novembre..... 10 (Gendric) VTT→4 (Changefèges)

Vendredi 25 novembre... Ag Codep → 5 présents

Samedi 26 novembre..... 11 présents (Malecombe)

➤ Sorties programmées à venir pour décembre

Samedi 3 décembre ..... Téléthon

Samedi 10 décembre..... gr1 → gr2 → Vallée du Lot (13 h)

Samedi 17 décembre..... gr1 → gr2 → Vallée du Lot (13 h)

Samedi 24 décembre..... gr1 → gr2 → Vallée du Lot (13 h)

➤ Téléthon

De la pluie est prévue pour ce samedi, le rendez-vous est à 13h au Foirail. On préparera le café et des gâteaux à 10h pour le départ de Lozelles. Pour les motivés ils peuvent faire le tour par Le Masseguin le matin.

➤ Licence 2023

Vivi réclame les reprises de licences, peu nombreuses à ce jour. Quelques-unes sont récoltées et seront remises dans sa boîte à lettres après la réunion.

➤ Séjour Espagne du 6 au 13 mai à Peñiscola (à 700 km de Mende)

16 cyclos et 5 accompagnatrices se sont inscrits pour le séjour. Anne est enchantée de venir avec nous. La question de l'assurance est encore soulevée. Nous avons pris l'assurance annulation.

➤ Compte rendu AG Codep et AG Coreg

Bonne AG. Le compte rendu a été envoyé par mail. Pour 2023 le calendrier Codep est allégé pour mettre en avant les manifestations phares de chaque club. Quelques randos seront rajoutés. Nous allons être chargés de la randonnée ouverture au Codep du 15 avril après midi (il faudra trouver un circuit VTT).

Le club de Villefort va être mis en sommeil. Ne pouvant plus assurer la cyclo montagnarde (organisation très lourde avec dossier, autorisation, hébergement, ravitaillement...), Gérard Cagnet a sollicité le codep pour reprendre le flambeau. Les présidents des clubs lozériens ne pensent pas avoir la capacité et la motivation pour mettre sur pied une telle épreuve.

Alain G était à l'assemblée générale du coreg à Magalas. Alain a été présenté aux différentes personnes du bureau dont une qui s'occupe de l'informatique qui pourrait éventuellement nous aider. Différents éditeurs de site sont proposés par la fédération pour développer des sites au niveau des clubs et des codep. On risque d'organiser l'assemblée du coreg en 2024 à Mende.

Discussions : Alain en tant que président apprécie le secrétaire et le trésorier du codep et les présidents des clubs. Ils le soutiennent dans sa tâche de président.

Discussions sur les différentes associations pratiquants le VTT et encadrant les jeunes en VTT.

La place de délégué sécurité du codep est vacante et est proposée aux licenciés. L'aspect sécurité est primordial au sein de la FFVélo. Hervé se justifie : pourquoi il ne souhaite plus occuper cette fonction (principalement manque de communication avec le coreg et la fédération).

Alain nous parle de la "Maxi-Verte de Samatan" du 18 au 21 mai 2023 dans le Gers

➤ Calendrier club 2023

Quelques randonnées ont été rajoutées au calendrier codep. Nous avons placé nos "sorties club" qui peuvent être déplacées en fonction de la météo. L'AG du club est fixé au 27 octobre 2023. Le calendrier sera en pièce jointe ou sur le site de Mende

➤ Sécurité

Francis a reçu un projet de la municipalité : enquête sur le déplacement doux sur Mende

Jean-Michel nous lit l'article de la revue Cyclotourisme (vous l'avez déjà reçu par e-mail) dont voici un extrait :

« À défaut si un cycliste non licencié vient à causer un dommage à autrui la responsabilité du club pourrait être recherchée et il pourrait se voir condamner à indemniser la victime et un sinistre grave peut s'élever à plusieurs millions d'euros (Frais de soins non remboursés, coût du handicap, indemnisation des séquelles, perte de revenus, préjudice divers) »

Discussions : La pratique du vélo sur les trottoirs du boulevard de Mende.

Le représentant du Coreg souhaite développer le PDASR , un Plan Départemental d'Action de Sécurité Routière qui vise à accompagner des projets de prévention en matière de Sécurité routière ( appels à projets à consulter sur les sites de vos Préfectures)

Une question : Un cycliste d'une autre fédération est-il assuré en R.S. quand il fait une sortie avec nous ? Discussions !

➤ Bilan financier

Le trésorier est absent

➤ Questions diverses

On peut proposer du VTT pour la rando interclubs du 15 avril. On peut partir du Chastel.

Le Cdos, avec la plateforme outdoorvision.fr, propose de collecter les traces GPS des pratiquants de randonnées pour générer une véritable "mémoire numérique" de ses activités. Des données très utiles pour aider les territoires à prendre les bonnes décisions.

Discutions : sur les traces partagées qui passent dans les propriétés privées : Problèmes pour les propriétaires ou les pratiquants pensant suivre un circuit et rencontrant des chemins fermés à contourner.

Fin de séance à 22 h 40

Le président de séance,

Le secrétaire de séance,

Marc Brunet

Jacques Minet